



ST. MICHAEL'S IGLESIA EPISCOPAL, RIDGECREST

Todos Son Bienvenidos a esta Iglesia

200 W. Drummond Ave., Ridgecrest. CA. 93555 ~ Tel: (760) 446-5816

Web: www.stmichaelsridgecrest.org ~ E-mail: stmichaelsridgecrest@mail.com

LA SANTA EUCARISTÍA: Rito Dos *Segundo Domingo de Pascua.*

Abril 7, 2024, 12:00 pm.

LITURGIA DE LA PALABRA

El Celebrante y el Pueblo puestos de pie.

Canto de Entrada

Alegre la Mañana.

// Alegre la mañana que nos habla de ti, alegre la mañana //

1-En nombre de Dios Padre,
del Hijo y del Espíritu, salimos de la noche
y estrenamos la aurora;
saludamos el gozo de la luz que nos llega,
resucitada y resucitadora.

2-Regresa, desde el sueño,
el hombre a su memoria,
acude a su trabajo, madruga sus dolores;
le confías la tierra, y a la tarde la encuentras,
rica de pan y amarga de sudores.

3-Tu mano acerca el fuego,
a la sombría tierra; y el rostro de las cosas,
se alegra en tu presencia. Silabeas el alba, igual
que una palabra. Tú pronuncias el mar como
sentencia.

4-Y Tú te regocijas, oh Dios,
y tu prolongas; en sus pequeñas manos,
tus manos poderosas.

Y están de cuerpo entero
los dos así creando,
los dos así velando por las cosas.

5-¡Bendita la mañana,
que trae la gran noticia;
de tu presencia joven, en gloria y poderío;
la serena certeza,
con que el día proclama,
que el sepulcro de Cristo está vacío!

Aclamación Pascual

Celebrante ¡Aleluya! ¡Cristo ha resucitado!

Pueblo ¡Es verdad! El Señor ha resucitado! ¡Aleluya!

El Gloria

Gloria a Dios en el cielo, y en la tierra paz a quienes ama el Señor. Por tu inmensa gloria te alabamos, te bendecimos, te adoramos, te glorificamos, te damos gracias, Señor Dios, Rey celestial, Dios Padre todopoderoso. Señor, Hijo único Jesucristo, Señor Dios, Cordero de Dios, Hijo del Padre: Tú que quitas el pecado del mundo, ten piedad de nosotros; Tú que quitas el pecado del mundo, atiende nuestra súplica; Tú que estás sentado a la derecha del Padre, ten piedad de nosotros: Porque sólo tú eres Santo, sólo tú Señor, sólo tú Altísimo, Jesucristo, con el Espíritu Santo en la gloria de Dios Padre. Amén.

Colecta del Segundo Domingo de Pascua

Celebrante El Señor sea con ustedes.

Pueblo **Y con tu espíritu.**

Celebrante Oremos.

Dios todopoderoso y eterno, que en el misterio Pascual has establecido el nuevo pacto de la reconciliación: Concede a todos los que nacen de nuevo en la comunión del Cuerpo de Cristo que manifiesten en sus vidas lo que por fe profesan; por Jesucristo nuestro Señor, que vive y reina contigo y el Espíritu Santo, un solo Dios, por los siglos de los siglos. **Amén.**

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles 4:32-35

Todos los creyentes, que eran muchos, pensaban y sentían de la misma manera. Ninguno decía que sus cosas fueran solamente suyas, sino que eran de todos. Los apóstoles seguían dando un poderoso testimonio de la resurrección del Señor Jesús, y Dios los bendecía mucho a todos. No había entre ellos ningún necesitado, porque quienes tenían terrenos o casas, los vendían, y el dinero lo ponían a disposición de los apóstoles, para repartirlo entre todos según las necesidades de cada uno.

Lector Palabra del Señor.
Pueblo **Demos gracias a Dios.**

Salmo 133

- ¹ ¡Oh cuán bueno y agradable es *
convivir los hermanos en unidad!
² **Es como el buen óleo sobre la cabeza, ***
el cual desciende sobre la barba,
³ Sobre la barba de Aarón, *
y baja hasta el collar de sus vestiduras.
⁴ **Es como el rocío del Hermón, ***
que desciende sobre los montes de Sión;
⁵ Porque allí manda el Señor la bendición: *
la vida por siempre jamás.

Lectura de la Primera Carta del Apóstol Juan 1:1-2:2

Les escribimos a ustedes acerca de aquello que ya existía desde el principio, de lo que hemos oído y de lo que hemos visto con nuestros propios ojos. Porque lo hemos visto y lo hemos tocado con nuestras manos. Se trata de la Palabra de vida. Esta vida se manifestó: nosotros la vimos y damos testimonio de ella, y les anunciamos a ustedes esta vida eterna, la cual estaba con el Padre y se nos ha manifestado. Les anunciamos, pues, lo que hemos visto y oído, para que ustedes estén unidos con nosotros, como nosotros estamos unidos con Dios el Padre y con su Hijo Jesucristo. Escribimos estas cosas para que nuestra alegría sea completa. Éste es el mensaje que Jesucristo nos enseñó y que les anunciamos a ustedes: que Dios es luz y que en él no hay ninguna oscuridad. Si decimos que estamos unidos a él, y al mismo tiempo vivimos en la oscuridad, mentimos y no practicamos la verdad. Pero si vivimos en la luz, así como Dios está en la luz, entonces hay unión entre nosotros, y la sangre de su Hijo Jesús nos limpia de todo pecado. Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos y no hay verdad en nosotros; pero si confesamos nuestros pecados, podemos confiar en que Dios, que es justo, nos perdonará nuestros pecados y nos limpiará de toda maldad. Si decimos que no hemos cometido pecado, hacemos que Dios parezca mentiroso y no hemos aceptado verdaderamente su palabra. Hijitos míos, les escribo estas cosas para que no cometan pecado. Aunque si alguno comete pecado, tenemos ante el Padre un defensor, que es Jesucristo, y él es justo. Jesucristo se ofreció en sacrificio para que nuestros pecados sean perdonados; y no sólo los nuestros, sino los de todo el mundo.

Lector Palabra del Señor.
Pueblo **Demos gracias a Dios.**

Nos ponemos de pie para el canto de secuencia y la proclamación del Evangelio.

Canto de Secuencia

¡Aleluya!
¡Aleluya! ¡Aleluya! ¡Aleluya!
¡Aleluya! ¡Aleluya! ¡Aleluya!

Santo Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según San Juan 20:19-3

Pueblo **¡Gloria a ti, Cristo Señor!**

Al llegar la noche de aquel mismo día, el primero de la semana, los discípulos se habían reunido con las puertas cerradas por miedo a las autoridades judías. Jesús entró y, poniéndose en medio de los discípulos, los saludó diciendo: —¡Paz a ustedes! Dicho esto, les mostró las manos y el costado. Y ellos se alegraron de ver al Señor. Luego Jesús les dijo otra vez: —¡Paz a ustedes! Como el Padre me envió a mí, así yo los envío a ustedes. Y sopló sobre ellos, y les dijo: —Reciban el Espíritu Santo. A quienes ustedes perdonen los pecados, les quedarán perdonados; y a quienes no se los perdonen, les quedarán sin perdonar. Tomás, uno de los doce discípulos, al que llamaban el Gemelo, no estaba con ellos cuando llegó Jesús. Después los otros discípulos le dijeron: —Hemos visto al Señor. Pero Tomás les contestó: —Si no veo en sus manos las heridas de los clavos, y si no meto mi dedo en ellas y mi mano en su costado, no lo podré creer. Ocho días después, los discípulos se habían reunido de nuevo en una casa, y esta vez Tomás estaba también. Tenían las puertas cerradas, pero Jesús entró, se puso en medio de ellos y los saludó, diciendo: —¡Paz a ustedes! Luego dijo a Tomás: —Mete aquí tu dedo, y mira mis manos; y trae tu mano y métela en mi costado. No seas incrédulo; ¡cree! Tomás entonces exclamó: —¡Mi Señor y mi Dios! Jesús le dijo: —¿Crees porque me has visto? ¡Dichosos los que creen sin haber visto! Jesús hizo muchas otras señales milagrosas delante de sus discípulos, las cuales no están escritas en este libro. Pero éstas se han escrito para que ustedes crean que Jesús es el Mesías, el Hijo de Dios, y para que creyendo tengan vida por medio de él..

El Evangelio del Señor.

Pueblo **¡Te alabamos, Cristo Señor!**

Cantando con los Niños *Yo tengo un Amigo que me Ama.*

- 1-Yo tengo un amigo que me ama, me ama, me ama.
Yo tengo un amigo que me ama, su nombre es Jesús.
Que me ama, que me ama, que me ama con su tierno amor.
- 2-Tú tienes un amigo que te ama, te ama, te ama.
Tú tiene un amigo que te ama, su nombre es Jesús.
Que te ama, que te ama, que te ama con su tierno amor.
- 3-Tenemos un amigo que nos ama, nos ama, nos ama.
Tenemos un amigo que nos ama, su nombre es Jesús.
Que nos ama, que nos ama, que nos ama con su tierno amor.

La Homilía

*Guardamos silencio después de la Homilía,
El pueblo se pone de pie cuando el Celebrante se pone de pie.*

El Credo Niceno

Creemos en un solo Dios, Padre todopoderoso, Creador de cielo y tierra, de todo lo visible e invisible. Creemos en un solo Señor, Jesucristo, Hijo único de Dios, nacido del Padre antes de todos los siglos: Dios de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero, engendrado, no creado, de la misma naturaleza que el Padre, por quien todo fue hecho; que por nosotros y por nuestra salvación bajó del cielo: por obra del Espíritu Santo se encarnó de María, la Virgen, y se hizo hombre. Por nuestra causa fue crucificado en tiempos de Poncio Pilato: padeció y fue sepultado. Resucitó al tercer día, según las Escrituras, subió al cielo y está sentado a la derecha del Padre. De nuevo vendrá con gloria para juzgar a vivos y muertos, y su reino no tendrá fin. Creemos en el Espíritu Santo, Señor y dador de vida, que procede del Padre y del Hijo, que con el Padre y el Hijo recibe una misma adoración y gloria, y que habló por los profetas. Creemos en la Iglesia, que es una, santa, católica y apostólica. Reconocemos un solo Bautismo para el perdón de los pecados. Esperamos la resurrección de los muertos y la vida del mundo futuro. Amén.

Oración de los Fieles Fórmula III

Padre, te suplicamos por tu santa Iglesia Católica. **Que todos seamos uno.**

Concede que todos los miembros de la Iglesia te sirvan en verdad y humildad. **Que tu Nombre sea glorificado por todo el género humano.**

Te pedimos por Justin, Arzobispo de Canterbury, Michael, nuestro Obispo Presidente, David, nuestro Obispo, Anna, nuestra Canónica, Jorge, nuestro Sacerdote, Cathy, nuestra Diácono, por todos los obispos, presbíteros y diáconos. **Que sean fieles ministros de tu Palabra y Sacramentos.**

Te pedimos por cuantos gobiernan y ejercen autoridad en todas las naciones del mundo; especialmente por Joseph, nuestro Presidente, Gavin, nuestro Gobernador, y Eric, nuestro Alcalde. **Que haya justicia y paz en la tierra.**

Danos gracia para hacer tu voluntad en todo cuanto emprendamos; especialmente por la Iglesia Episcopal de San Juan Bautista en Loid: **Que nuestras obras sean agradables a tus ojos.**

Ten compasión de los que sufren de dolor o angustia; especialmente por los enfermos, Stan, Rita, Sandy, Bob, Dick y Suzie. **Que sean librados de sus aflicciones.**

Otorga descanso eterno a los difuntos. **Que sobre ellos resplandezca la luz perpetua.**

Te alabamos por tus santos que han entrado en el gozo del Señor. **Que también nosotros tengamos parte en tu reino celestial.**

Oremos por nuestras necesidades y las necesidades de los demás; por las necesidades e inquietudes especiales de esta congregación: por los miembros del Comité del Obispo de Saint Michael's, por todos sus miembros y sus ministerios, y por los estudiantes de Mesquite y Burroughs High School.

Celebrante Dios omnipotente, que conoces nuestras necesidades antes de que te imploremos; Ayúdanos a pedir solamente lo que esté de acuerdo con tu voluntad; y concédenos aquellas cosas buenas que no nos atrevemos a pedirte, o que por nuestra ceguera no sabemos pedirte, por amor a tu Hijo Jesucristo nuestro Señor. **Amén.**

Oraciones Especiales

La Paz

Celebrante La paz del Señor sea siempre con ustedes.

Pueblo **Y con tu espíritu.**

Anuncios, Agradecimiento y Felicitaciones

LA SANTA COMUNIÓN

Nos ponemos de pie.

Versículo para el Ofertorio

Celebrante Presentemos al Señor con alegría las ofrendas y oblaciones de nuestra vida y de nuestro trabajo.

Canto de Ofertorio

Es Mi Cuerpo

Es mi cuerpo, tomad y comed. Es mi sangre, tomad y bebed.

Porque yo soy la vida, yo soy el amor. Oh Señor, condúcenos hasta tu amor.

1-El Señor nos ama hoy como nadie nos amó.
Él nos guía como un faro en la intensa obscuridad.
Al partir juntos el pan Él nos llena de su amor.
Él es el pan de Dios, el pan de la unidad.

2- El Señor nos ama hoy como nadie nos amó.
Para la gente del pueblo es el hijo de José.
Con sus manos trabajó, cómo hacían los demás.
Conoció el sufrimiento y el dolor.

3- El Señor nos ama hoy como nadie nos amó.
Y su amor tan grande es, qué lo condujo hasta la cruz.
Pero más pudo el amor, qué la muerte y el dolor.
Vencedor, tres días después resucitó.

4- El Señor nos ama hoy como nadie nos amó.
En la cruz su propia vida nos donó.
Y toda la humanidad, es el cuerpo del Señor.
Nada puede separarnos de su amor.

Plegaria Eucarística D

Celebrante El Señor sea con ustedes.

Pueblo **Y con tu espíritu.**

Celebrante Elevemos los corazones.

Pueblo **Los elevamos al Señor.**

Celebrante Demos gracias a Dios nuestro Señor.

Pueblo **Es justo darle gracias y alabanza.**

En verdad, oh Padre, es justo glorificarte y darte gracias; porque sólo tú eres Dios, vivo y verdadero, morando en luz inaccesible desde siempre y para siempre.

Fuente de vida y toda bondad, hiciste todas las cosas y las colmaste de tu bendición; tú las creaste para que se regocijen en el esplendor de tu gloria.

Innumerables ángeles están delante de ti para servirte noche y día; y contemplando la gloria de tu presencia, te ofrecen alabanza sin cesar. Y con ellos, también nosotros, y por nuestra voz las demás criaturas bajo el cielo, te aclamamos y glorificamos tu Nombre, diciendo:

Santo, santo, santo es el Señor, Dios del universo.

Llenos están el cielo y la tierra de tu gloria.

Hosanna en el cielo.

Bendito el que viene en nombre del Señor.

Hosanna en el cielo.

Te aclamamos, santo Señor, glorioso en poder. Tus grandes obras revelan tu sabiduría y amor. Nos formaste a tu propia Imagen, encomendándonos el mundo entero, para que, en obediencia a ti, nuestro Creador, pudiéramos regir y servir a todas tus criaturas. Cuando por desobediencia nos alejamos de ti, no nos abandonaste al poder de la muerte. En tu misericordia, viniste en nuestra ayuda, para que buscándote, te encontráramos. Una y otra vez nos has llamado al pacto contigo, y por los profetas nos enseñaste la esperanza de salvación.

Tanto amaste al mundo, Padre, que en la plenitud del tiempo nos enviaste como Salvador a tu único Hijo. Encarnado por obra del Espíritu Santo y nacido de María, la Virgen, vivió como uno de nosotros, empero sin pecado. A los pobres proclamó las buenas nuevas de salvación; a los prisioneros, libertad; a los afligidos,

gozo. Para cumplir tus designios, se entregó a la muerte y, resucitando de la tumba, destruyó la muerte e hizo nueva la creación entera.

Y a fin de que no viviésemos más para nosotros mismos, sino para él, que por nosotros murió y resucitó, envió al Espíritu Santo como su primicia a los que creen, para completar su obra en el mundo y llevar a plenitud la santificación de todos.

Llegada la hora en que había de ser glorificado por ti, su Padre celestial, habiendo amado a los suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el final; y mientras cenaba con ellos, tomó pan, y dándote gracias, lo partió y se lo dio a sus discípulos, y dijo: "Tomen y coman. Este es mi Cuerpo, entregado por ustedes. Hagan esto como memorial mío".

Después de la cena tomó el cáliz; y dándote gracias, se lo entregó, y dijo: "Beban todos de él. Esta es mi Sangre del nuevo Pacto, sangre derramada por ustedes y por muchos para el perdón de los pecados. Siempre que lo beban, háganlo como memorial mío".

Padre, celebramos ahora este memorial de nuestra redención. Recordando la muerte de Cristo y su descenso entre los muertos, proclamando su resurrección y ascensión a tu derecha, esperando su venida en gloria; y ofreciéndote, de las dádivas que tú nos has dado, este pan y este cáliz, te alabamos y te bendecimos.

**Te alabamos, te bendecimos;
te damos gracias;
y oramos a ti, Señor nuestro Dios.**

Señor, te rogamos que, en tu bondad y misericordia, tu Espíritu Santo descienda sobre nosotros y sobre estos dones, santificándolos y mostrando que son dones santos para tu pueblo santo, el pan de vida y el cáliz de salvación, el Cuerpo y la Sangre de tu Hijo Jesucristo.

Concede que todos los que compartan este pan y este cáliz sean un solo cuerpo y un solo espíritu, un sacrificio vivo en Cristo, para alabanza de tu Nombre.

Y concede que alcancemos nuestra herencia con la Siempre Bendita Virgen María, con los patriarcas, profetas, apóstoles y mártires, con San José, San Miguel Arcángel, y con todos los santos que han encontrado favor contigo en tiempos pasados. Junto con ellos te alabamos y te damos gloria, por tu Hijo Jesucristo nuestro Señor.

Por Cristo, y con Cristo y en Cristo, tuyos son el honor y la gloria, omnipotente Dios y Padre, en la unidad del Espíritu Santo, por los siglos de los siglos. **AMEN.**

El Padre Nuestro

Celebrante Oremos como nuestro Salvador Cristo nos enseñó.

Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre, venga tu reino, hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día. Perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden. No nos dejes caer en tentación y líbranos del mal. Porque tuyo es el reino, tuyo es el poder, y tuya es la gloria, ahora y por siempre. Amén.

Fracción del Pan

Antífona de la Fracción del Pan.

Celebrante El pan que partimos, aleluya, es un participar en el Cuerpo de Cristo.

Pueblo **Nosotros siendo muchos somos un solo pan, un solo cuerpo, porque todos compartimos de un mismo pan. ¡Aleluya!**

Celebrante Los Dones de Dios para el Pueblo de Dios. Tómenlos en memoria de que Cristo h sido resucitado por nosotros; y alimentémonos de él en nuestros corazones, por fe y con agradecimiento.

Comunión

En la Iglesia Episcopal, todas las personas bautizadas, son bienvenidas a la Mesa de Señor para comer y beber el Cuerpo y la Sangre de Nuestro Señor Jesucristo.

Canto de Comunión

Resucitó. Resucitó. Resucitó. Aleluya.

CORO:

Resucitó. Resucitó. Resucitó. Aleluya.

Aleluya. Aleluya. Aleluya. Resucitó.

1-La muerte ¿dónde está la muerte?,
¿Dónde está mi muerte?,
¿Dónde su victoria?

2-Gracias, sean dadas al Padre,
que nos pasó a su reino,
donde se vive de amor.

3-Alegría, alegría hermanos,
que si hoy nos queremos
es que resucito.

4-Si con El morimos, con El vivimos,
con El cantamos. Aleluya!.

Oración para después de la Comunión

Celebrante Oremos

Omnipotente y sempiterno Dios, te damos gracias porque nos has nutrido con el alimento espiritual del preciosísimo Cuerpo y Sangre de tu Hijo, nuestro Salvador Jesucristo; y porque nos aseguras, en estos santos misterios, que somos miembros vivos del Cuerpo de tu Hijo y herederos de tu reino eterno. Y ahora, Padre, envíanos al mundo para cumplir la misión que tú nos has encomendado, para amarte y servirte como fieles testigos de Cristo nuestro Señor. A él, a ti y al Espíritu Santo, sea todo honor y gloria, ahora y por siempre. Amén.

Bendición de Pascua

El Dios de paz, quien resucitó de entre los muertos a nuestro Señor Jesucristo, el Gran Pastor de las ovejas, por la sangre del eterno pacto: les haga perfectos en toda buena obra para hacer su voluntad, efectuando en ustedes lo que es agradable en su presencia; y la bendición de Dios omnipotente, el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, sea con ustedes y more con ustedes eternamente. **Amén.**

Canto de Salida

El Señor Resucitó.

1. El Señor resucitó, ¡Alelu-ya!
de la muerte nos libró. ¡Alelu - ya!

2. El Señor resucitó, ¡Aleluya!
nuestra vida iluminó. ¡Aleluya!

3. Cristo es siempre nuestra luz, ¡Aleluya!
que ilumina nuestra fe. ¡Aleluya!

4. Por nosotros se entregó, ¡Aleluya!
su dolor nos liberó. ¡Aleluya!

5. Demos gracias al Señor, ¡Aleluya!
porque hoy resucitó. ¡Aleluya!

6. A una gran resurrección, ¡Aleluya!
nos invita el Señor. ¡Aleluya!

7. Caridad y comprensión, ¡Aleluya!
y verdad en el amor. ¡Aleluya!

8. Destruyamos el rencor, ¡Aleluya!
amemos de corazón. ¡Aleluya!

9. Entusiasmo en la acción, ¡Aleluya!
alegría en la unión. ¡Aleluya!

10. En la entrega debe haber, ¡Aleluya!
alegría, gozo y paz. ¡Aleluya!

Despedida

Celebrante Aleluya; Aleluya; Vayan en paz para amar y servir al Señor.

Pueblo **Demos gracias a Dios. Aleluya; Aleluya.**

NUESTRA MISIÓN

La gente de Saint Michael da la bienvenida a todos aquellos que buscan una comprensión más profunda del amor de Dios por TODOS sus hijos. Nuestra congregación es "intencionalmente inclusiva", dando la bienvenida a todas las personas sin distinción de edad, raza, etnia, identidad de género, orientación sexual, discapacidad física o del desarrollo.

LISTA DE ORACIÓN DE LA IGLESIA

Oremos por Michael nuestro Obispo Presidente y David nuestro Obispo. También oremos por Joseph nuestro presidente, Gavin nuestro gobernador y Eric nuestro alcalde. Recuerden en sus oraciones a Stan, Rita, Sandy, Bob, Dunnie, Dick y a los estudiantes de Mesquite High School.

POR FAVOR ENVIA TUS DONATIVOS

Envíe sus Pledges y Ofrendas a: St. Michael's Episcopal Church.
200 W. Drummond Ave., Ridgecrest, CA 93555
Contribuya a la iglesia en línea en: <https://secure.myvanco.com/L-Z9KQ/home>

ANUNCIOS

SERVICIOS SEMANALES

Domingos a las 10 am. Misa en inglés.

Domingos a las 12 pm. Misa en español.

Miércoles a las 6 pm. Oración Vespertina con Comunión en inglés.

Próximas fechas del Ministerio de Alimentos

- Thrift Store Co-Op está abierta todos los miércoles, de 10 am. a 1 pm.
- Próximo Box Day - CAPK para personas mayores: lunes 15 de abril de 10:30 a 11:30 a. m.
- Próximo día de despensa de alimentos: martes 23 de abril, de 9:00 a 11:00 a. m.

Noche de juegos en la Iglesia: Únete a nosotros el jueves 11 de abril a las 6 p.m. en el Salón Parroquial para divertirnos y compartir con juegos de mesa y cartas clásicas. Siéntete libre de traer un refrigerio o golosina para compartir y tu juego favorito para jugar, o simplemente ven. Los juegos incluirán Pandemic, Monopoly, Exploding Kittens y otros.

Programa Tutu Desk: Los estudiantes en Sudáfrica, especialmente los niños, no tienen escritorios en sus aulas. Por lo tanto, Canon Anna Carmichael nos invita a apoyar el programa para brindarles un Escritorio Portátil. El costo de cada escritorio portátil es de \$20.00. Por favor done. Podemos hacerlo desde el tiempo de Adviento hasta el tiempo de Pascua. Luego nuestra Iglesia enviará un cheque a la Oficina Diocesana a su debido tiempo con nuestras contribuciones. Hagamos la diferencia en la vida de los niños de África.

HORA DEL CaFé: Al terminar la Misa, los domingos, normalmente nos reunimos en el Salón Parroquia para convivir y tomar café, chocolate, te y jugo, para los niños. Si deseas compartir algo como, pan, donas, o cualquier otro platillo, hazlo saber al Padre Jorge, para que te anote y lo anuncie. No se olviden que compartir con los demás es una manera de crear comunidad, hacer Iglesia, y con ellos, se agrada a Dios.

SERVICIOS Y EVENTOS

Domingo de Pentecostés: mayo 19. La Misa será a la hora acostumbrada, 12:00 pm. Los invitamos a que vengan vestidos de Rojo. Es el Cumpleaños de la Iglesia Cristiana.